

Berlin-Charlottenburg 9, Preussenallee 20
den 5.ten Januar 1934

Verehrtester, lieber Herr Kollege,

Der derzeitige Rektor von Basel, Ernst Stähelin, fragt mich offiziell, ob an deutschen Universitäten Verbindungen oder Vereinigungen schweizerischer Studierender existierten, die von den Universitätsbehörden anerkannt seien., speziell würde es sich darum handeln, 1) ob eine solche Anerkennung eine offizielle sei, 2) wenn ja, was für Bedingungen ihnen von den Un.Behörden zur Erlangung dieser Anerkennung auferlegt seien, 3) was für Rechte solche Verbindungen hätten (Anschlagsrecht usw.). Mir ist von solchen Verbindungen nichts bekannt, wenigstens gibt es sie hier nicht. Nun ist Bonn vielleicht die Universität, die am meisten Schweizer zählt, da ich mir denke, dass wenigstens die Theologen unserer Heimat in grosser Zahl, zu Ihren Füssen sitzen. Sollte das schon zu einer im Sinn der Stähelinschen Frage liegenden Folge geführt haben? Oder ist Ihnen sonst etwas Derartiges bekannt? Im Verneinungsfall würde ein einziges Wort auf einer Karte an mich genügen; denn es gibt in diesen Zeiten für Sie grössere Arbeit. Aber das möchte ich Ihnen bei dieser Gelegenheit gerne gesagt haben, dass ich Sie mit aufrichtiger Freude gelesen habe. Und darüber hinaus lassen Sie mich nur eben erwähnen, dass wir in alter Anhänglichkeit Sie und all Ihre Lieben mit den herzlichsten Wünschen allezeit begleiten.

Ihr sehr ergebener

Berthold